
Photograph Release Form

Autorisation de Publication Photographies

Photo release form for minors (if under 18)

The Bluefins Swim Club has my permission to use my or my child’s photograph publicly to
promote the swim club. I understand that the images may be used in print publications,
presentations, websites and social media. I also understand that no royalty, fee or other
compensation shall become payable to me by reason of such use.

Photo release form for Adults

The Bluefins Swim Club has my permission to use my or my photograph publicly to promote the
swim club. I understand that the images may be used in print publications, presentations,
websites and social media. I also understand that no royalty, fee or other compensation shall
become payable to me by reason of such use.

Board of Directors

Un formulaire d'autorisation de publication de photographies

Pour mineur (si moins de 18 ans)

Je donne le droit au Club de Natation Bluefins d'utiliser ma photo ou la photo de mon enfant
publiquement afin de promouvoir le club de natation. Je comprends que les images peuvent
être utilisées dans les publications imprimées, les présentations, les sites web et dans les
médias sociaux. Je comprends également qu'aucune redevance, frais et honoraires ou autre
compensation ne me seront payés en raison de l'utilisation de ces photos.

Un formulaire d'autorisation de publication de photographies pour les adultes

Je donne le droit au Club de Natation Bluefins d'utiliser ma photo publiquement afin de
promouvoir le club de natation. Je comprends que les images peuvent être utilisées dans les
publications imprimées, les présentations, les sites web et dans les médias sociaux. Je
comprends également qu'aucune redevance, frais et honoraires ou autre compensation ne me
seront payés en raison de l'utilisation de ces photos.

Conseil Administratif


